

# POST

## Kirab Pemilu Tahun 2024 Hadir Di Pidie Jaya

Muhammad iqbal - [PIDIEJAYA.POST.WEB.ID](http://PIDIEJAYA.POST.WEB.ID)

Feb 27, 2023 - 10:30



*Penyerahan bendera*

**Pidie Jaya** \_ KIP Pidie Jaya menggelar Kirab Pemilu Tahun 2024 di halaman kantor KIP Pidie Jaya Hari Minggu, (26/2/2024) di halaman kantor KIP Pidie Jaya.

Acara tersebut selain hadir komisioner KIP Pidie Jaya Iskandar, Masrur, Hasanuddin, Tgk. Muhammad Yusuf, Darkasyi, Iswandi Sekretaris KIP Pijajaran pegawai KIP Jaya turut hadir Forkopimda Pidie Jaya perwakilan dari parpol, ormas, para jurnalis dan tamu undangan lainnya.

Perhelatan kirab Pidie Jaya juga adanya pergelaran seni budaya, shalawat dan lagu islami juga menghiasi acara kirab dengan penampilan tim sanggar al-jadid

Pidie Jaya dengan membawakan tarian ranup ramuan dan rapai gelen

Acara tersebut juga menerima rombongan KIP Pidie menyerahkan mobil kirab yang dihiasi partai politik nasional dan partai politik lokal. KIP Pidie yang dipimpin Ketua KIP dan Komisioner, Sekretaris KIP Pidie serta jajaran pegawainya termasuk PPK Se-kabupaten Pidie.

Iskandar dalam sambutannya mengatakan Kirab Pemilu Tahun 2024 merupakan salah satu sosialisasi dan kegiatan pendidikan pemilih dalam rangka memperingati setahun menuju hari pemungutan suara Pemilu Tahun 2024 adalah pelaksanaan Kirab Pemilu Tahun 2024. Pada tanggal 14 Februari 2023 Komisi Pemilihan Umum telah melaksanakan peluncuran KIRAB yang dilaksanakan secara serentak pada 8 (delapan) lokasi berbeda.

"Pelepasan/pemberangkatan tim Kirab yang mengawal bendera Partai Politik peserta Pemilu Tahun 2024 secara bersamaan dengan menggunakan bendera start oleh anggota KPU dan Sekretaris Jenderal KPU menuju KPU/KIP Kabupaten/Kota berikutnya sebagaimana rute yang telah ditentukan," ungkapnya.

Iswadi, S.Sos Sekretaris KIP Pidie Jaya mengatakan setelah acara serah terima mobil kirab dari KIP Pidie kepada KIP Pidie Jaya selanjutnya dilakukan pawai keliling kawasan Pidie Jaya diawali dengan Kecamatan Meurueudu dan diikuti rombongan PPK, PPS dan Pantarlih setempat.

"Pawai mobil Kirab berlanjut hingga beberapa hari menjangkau seluruh wilayah Pidie Jaya dan menelusuri seluruh pelosok negeri Japakeh Pidie Jaya dan mendapatkan sambutan yang luar biasa dari masyarakat. semoga acara ini sukses," pintanya

Kirab itu berlangsung di Kabupaten Pidie Jaya mulai hari ini hingga tanggal 3 Maret mendatang dan setelah itu akan diserahkan secara estafet mobil sosialisasi partai politik peserta Pemilu 2024 kepada KIP Bireuen pada tanggal 4 Maret 2023.